

SELECTIVIDAD



Realización de los exámenes de la PAU la semana pasada en el Campus de Alcoy de la UPV.

Muy cerca del 100% de aprobados

ENC

Los centros educativos de la Comunitat Valenciana conocieron ayer los resultados de la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU). De nuevo, los estudiantes que se han presentado a la Selectividad en Alcoy, Cocentaina, Muro y Banyeres, han obtenido muy buenos resultados. A nivel global, el porcentaje de aprobados es del 99,38% —en Alcoy el porcentaje es del 99,95%—, ya que, de los casi 400 alumnos que han hecho esta prueba, tan solo han suspendido 3 —en estos datos no se contemplan las cifras del CIP FP Batoi, ya que los estudiantes presentados lo han hecho en la parte específica—.

De todos los centros de la zona, un total de cinco han obtenido un 100% de aprobados: La Salle, el IES Andreu

Sempere, San Roque, el IES Pare Victòria y el IES Professor Manuel Broseta de Banyeres —con 30 de 30—.

En el resto, en el caso del IES Cotes Baixes, ha sido el centro de toda la comarca que ha presentado la cifra más alta de alumnos, un total de 113, de los que han sido aptos 112. Desde el centro indican que, a falta de revisar todos los detalles, “hemos visto que en Filosofía hay muy buenos resultados y en Lengua y Literatura también”.

En el IES Serra Mariola de Muro han aprobado 44 de los 45 alumnos presentados a la totalidad de la Selectividad, ya que ha habido dos estudiantes que solo habían hecho la parte voluntaria, y ambos han aprobado.

Finalmente, en el IES Pare Arques de Cocentaina han aprobado 39 de los 40 alumnos presentados.

De este modo, la satisfacción de los



El Claustre de professorat

de l'IES Andreu Sempere, felicita els estudiants pels resultats obtinguts en l'EBAU i els desitja el millor en la nova etapa que van a començar





La convocatoria extraordinaria de las pruebas se desarrollará los días 4, 5 y 6 de julio. El plazo de preinscripción universitaria empieza el 19 de junio



MAURO CENTENO



Profesores del IES Cotes Baixes revisan las actas con los resultados de las pruebas de sus alumnos.

XAVI TEROL

profesores y del resto del claustro de los institutos es generalizada, ya que los resultados han sido muy positivos.

En casi todos los centros ha habido notas elevadas. En San Roque, el Pare Vitoria, en el Andreu Sempere o La Salle ha habido alumnos que han estado por encima del 13 en la ponderación, según ha podido saber El Nostre. Desde La Salle se indica que "13 alumnos optan al premio extraordinario de Bachillerato y han hecho un buen trabajo en la fase general".

En el caso de Batoi, tal y como se ha indicado antes, 23 alumnos se habían presentado a la parte específica, de los que 5 no han sido aptos.

DATOS DE LA COMUNITAT

La Generalitat Valenciana ayer ofreció los datos genéricos: 98,15% de aprobados, una cifra ligeramente su-



Director y trabajadores del Pare Vitòria viendo las notas.

XAVI TEROL

perior a la del año pasado, cuando se situó en el 97,79%.

La cifra global de alumnos y alumnas presentados a la PAU de este año, tanto en fase obligatoria como en la

voluntaria, asciende a 22.840 estudiantes.

La nota media obtenida por alumno/a que ha superado Fase Obligatoria de las PAU en junio ha sido de un 6,770.

RESTO DEL CALENDARIO

Por lo que respecta al resto del calendario de la PAU, el plazo para solicitar las revisiones es del 19 al 21 de junio –hasta las 14 horas del último día– y la resolución de la Comisión Gestora de las revisiones, incluyendo si es el caso, la posibilidad de una tercera revisión, se publicará el día 27 de junio.

En cuanto a la convocatoria extraordinaria de julio, la realización de los exámenes está prevista para los días 4, 5 y 6 de julio y la entrega de las respectivas notas el 11 de julio, a partir de las 17 horas.

PREINSCRIPCIÓN UNIVERSITARIA

Respecto al periodo de preinscripción universitaria para el curso 2023-2024, se ha establecido entre el 19 de junio y el 7 de julio.

Dicho plazo es para todo el estudiantado, tanto para el que realice la PAU de 2023 en junio o julio, así como para el estudiantado de cursos anteriores, el titulado, el procedente de ciclos formativos, el procedente del acceso para mayores de 25, 40 o 45 y el estudiantado extranjero.

La solicitud de preinscripción para obtener plaza en el primer curso de estudios universitarios oficiales se realizará telemáticamente a través de www.preinscripcion.gva.es.

La convocatoria es única y se resolverá para todas las personas preinscritas el 14 de julio de este año.

El plazo para presentar reclamaciones será de tres días hábiles a partir de la publicación de los resultados, es decir, los días 17, 18 y 19 de julio, finalizando el periodo de reclamaciones el día 19 a las 14 horas.




L'IES Pare Vitòria i L'AMPA Pare Vitòria feliciten els alumnes de 2n de batxillerat i el professorat pels excel·lents resultats aconseguits en les proves PAU

IES Pare Vitòria ensenyament públic i de qualitat!
Excel·lents resultats en selectivitat - atenció a la diversitat
Centre UNESCO - Intercanvis d'altres països

SELECTIVIDAD



OPINIÓ



Estudiantes durante las pruebas de acceso a la universidad, en Alcoy.

ARCHIVO



Duptes en la selectivitat esperada en el futur

TONI GONZÁLEZ PICORNELL*

Un any més tornem a estar en unes proves de selectivitat anomenades segons la LOMLOE (Llei de Modificació de la Llei Orgànica d'Educació) proves AVAU (Avaluació per a l'Accés a la Universitat), passen els cursos i les diferents promocions de l'alumnat s'enfronten a aquestes proves d'una gran intensitat que tracten sobre els bagatges de continguts, sabers, competències, procediments, etc. assolits al llarg de 2 períodes i que en 3 dies han de demostrar realitzant aquesta prova, el cert és que nosaltres mateixos com a professorat també ens sentim avaluats quan el nostre alumnat s'hi presenta a les mateixes analitzant posteriorment els resultats, i la pròpia prova per saber aspectes a millorar, però el que ha demostrat el pas del temps és que els resultats han estat fantàstics, ahí és on hem d'agrair la gran tasca del professorat que realitza dia a dia. En aquests moments sí que és cert que tenim una incertesa perquè damunt de la taula s'hi presenta un nou model de selectivitat per accedir a les Universitats, de moment pendent de publicació a l'espera del resultat electoral del 23 de juliol en el qual podria no publicar-se, ni dur-se a terme aquesta modificació. El

canvi calia, perquè a vegades no la persona amb millor qualificació és la millor opció per accedir a certs estudis concrets, ella mateixa no té clar quin estudi vol escollir i escull opcions amb qualificacions elevades però que no s'adapta al perfil concret de la mateixa; la proposta seria detectar en aquest tipus de proves alumnat vocacional a on vol accedir perquè el mateix tinga l'oportunitat pertinent i donar el màxim de si mateix professionalment una vegada ha finalitzat els estudis, i per suposat tenint en compte que al llarg de tota la seua vida no deixarà d'aprendre i de formar-se. Tal qual us comentava les proves PAU (Prova d'Accés a la Universitat) han estat novament una experiència com a impregnadors de sabers, habilitats, aptituds, etc. molt satisfactoria. ENHORABONA a tot l'alumnat, famílies, professorat i comunitat educativa, segur que els resultats obtesos us obriran les portes a eixe futur professional, personal i social, que millorarà la nostra societat en diferents camps tant científicament, com humanísticament en totes les seues vesants.

(*) Director IES Pare Vitòria

CALENDARIO ESCOLAR 2023-24

Educación propone que el próximo curso arranque el lunes 11 de septiembre

ENC

el dato

El último día de clase del próximo curso 2023-2024 se propone que sea el viernes 21 de junio

La Conselleria de Educación, Cultura y Deporte propone en las mesas de negociación que el lunes 11 de septiembre sea el primer día de clase para el alumnado de Infantil, Primaria, ESO, Bachillerato y Formación Profesional, tanto en FP Básica (FPB) como en las titulaciones de grado medio y superior.

Las clases de Infantil, Primaria, ESO, Bachillerato, FP, y también las de las escuelas oficiales de idiomas (EOI), acabarán todas al mismo tiempo. Así, el último día de clase del próximo curso 2023-2024 se propone que sea el viernes 21 de junio. Igualmente, el alumnado de los programas formativos de calificación básica (PFCB) y el de FPB de segunda oportunidad también finalizarán las clases el 21 de junio.

Tanto en el caso de los PFCB como en el de la FPB de segunda oportunidad, las clases del curso 2023-2024 empezarán el miércoles 13 de septiembre. Por lo que respecta a las EOI, las clases arrancarían el lunes 25 de septiembre.

En formación de personas adultas (FPA), el inicio de curso será el lunes 18 de septiembre y finalizarán el 19 de junio. En enseñanzas artísticas de música y danza, elementales y profesionales; enseñanzas profesionales de artes plásticas y diseño, y enseñanzas deportivas de régimen especial, las clases empezarán el miércoles 20 de septiembre y acabarán el miércoles 19 de junio.

DÍAS FESTIVOS

Las vacaciones de Navidad, para el profesorado y el alumnado, se establecen desde el viernes 22 de diciembre hasta el viernes 5 de enero, los dos días incluidos, con lo cual el curso se reanuda el lunes 8 de enero. Las vacaciones de Pascua irán desde el jueves 28 de marzo

hasta el lunes 8 de abril, también los dos incluidos.

El próximo curso 2023-2024 tendrá los días festivos autonómicos siguientes: el lunes 9 de octubre, el jueves 12 de octubre, el miércoles 1 de noviembre, el miércoles 6 y el viernes 8 de diciembre, y también el miércoles 1 de mayo.

Hay que tener presente que este es el calendario escolar común para todo el territorio en el ámbito autonómico, a partir del cual cada ayuntamiento establece tres días no lectivos locales, así como los festivos locales, en caso de que alguno de los dos días que tocan a cada municipio se celebre en jornada lectiva.

Por tanto, una vez publicado en el DOGV el calendario escolar del curso 2023-2024, los consejos escolares municipales (CEM), que son el máximo órgano de participación de la comunidad educativa de un municipio, o los ayuntamientos, por lo que respecta a los pueblos pequeños que no disponen de CEM, acabarán de definir el calendario con los festivos y los días no lectivos locales en cada pueblo o ciudad.

Además, los CEM pueden solicitar un cuarto día no lectivo de carácter recuperable, pero en este último caso se trata de una modificación del calendario escolar que debe autorizar la Dirección General de Centros Docentes. Este día recuperable de clases, en caso de que se solicite, se suele establecer, por regla general, alargando un día más el fin del curso o bien acortando un día



Avda Ferrocarril, 29 - Teléfono: 96 652 76 65
03820 COCENTAINA (Alicante)



L'IES PARE ARQUES FELICITA el seu alumnat de 2n de Batxillerat pels bons resultats obtinguts a les proves EBAU, fruit de l'esforç i el treball constant de tot el curs, i els desitja el millor en la nova etapa que estan a punt d'iniciar

ROSA MÁÑEZ, COORDINADORA DE BACHILLERATO PARA LA EBAU DEL IES COTES BAIXES

“Habrá que ver qué formato tendrá la prueba el próximo año”

El IES Cotes Baixes ha presentado 113 alumnos/as a la prueba de la EBAU, una cifra que lo convierte en uno de los centros con mayor participación en la provincia de Alicante. De esta edición, en la que se ha mantenido un año más el formato de la opcionalidad en los exámenes, Rosa Mañez, coordinadora de Bachillerato para la EBAU del centro, señala que ha dejado sensaciones contradictorias, sobre todo en lo referente a la diferencia de dificultad entre los exámenes de las asignaturas comunes y los de las materias específicas. Mientras, destaca la falta de comprensión lectora como uno de los principales hándicaps que encuentra el alumnado a la hora de enfrentarse a la prueba.



Rosa Mañez leyendo un libro.

ENC

– ¿Cuáles han sido las sensaciones del alumnado en esta edición de la EBAU?

– Contradictorias, esa sería la palabra que creo que resume el sentir de los alumnos este año. Aseguran que se ha visto una clara diferencia entre los exámenes de las asignaturas comunes, que los catalogan como “asequibles”, frente a los de las materias específicas que han sido más complicados y es dónde verdaderamente se juegan las notas ya que si no llegan al cinco, no les puntúan.

– ¿Qué examen ha sido el que ha generado mayor satisfacción? ¿Y cuál ha dejado un sabor más amargo?

– Las materias comunes han dado tranquilidad y de hecho creemos que van a ser el puente para que todo el mundo supere la EBAU. Si tenemos

que destacar un examen difícil, para nuestro alumnado ha sido el de Física, les costó mucho entender los enunciados y meterse en él para saber cómo desarrollarlo.

– ¿La preparación del alumnado se ha basado en alguna premisa o particularidad?

– Las palabras clave todos los años son las mismas: trabajo, progresión, constancia, repetición. Durante todo el curso vamos añadiendo piezas del puzzle para poder dar importancia a los conceptos que se van sumando, al final la EBAU es un todo.

– ¿El trabajo del alumnado se intensifica de forma muy notoria los días previos? ¿Es realmente la clave para mejorar la nota?

– En nuestro centro, la semana previa a la prueba se hace un repaso intensivo de cada una de las asignaturas para ayudarles a tener una vi-

sión global. Los últimos años nos está llamando la atención la búsqueda de academias el mes previo a la EBAU para intensificar la preparación en materias como matemáticas, física y química, sobre todo.

– ¿Cuál es su opinión sobre incluir un tema de actualidad del mundo del corazón en un examen de una asignatura tan importante como Lengua Española? ¿Cómo cree que se puede valorar eso a la hora de corregir?

– Es un tema de actualidad, como puede ser cualquier otro que ha salido en las pruebas de otras ediciones, aunque como viene de la mano de Ana Obregón quizás puede considerarse más frívolo; pero yo que soy una de las profesoras de esta asignatura siempre les digo que puede salir de todo. La corrección está claro que depende de las manos en las que cae cada examen, pero al final producir un texto es algo más, hay que saber crear

un texto de opinión y saber defenderlo a favor y en contra, si el alumnado es capaz de hacer eso correctamente la corrección se hace sola.

– ¿Cree que la subida de notas para el acceso a la universidad del último año ha generado aún más presión en el alumnado?

– La subida de notas en los sectores científicos sigue siendo lo que más preocupa a quienes optan por este tipo de grados, de hecho, mucha gente está buscando como alternativa las universidades privadas con el fin de aliviar la presión para el acceso, aunque hay que tener claro que, aun así, hay que superar la prueba.

– ¿Hay una tendencia clara en cuanto a carreras a elegir por parte de los alumnos del centro?

– El Bachillerato Tecnológico está pegando muy fuerte, así como todo lo relacionado con esta modalidad ya

sean grados o ciclos formativos. El alumnado que opta por la modalidad del científico tiene clara su salida y luego la parte de ciencias sociales es el núcleo más variable, de hecho, muchos concurren a la EBAU y no saben qué van a hacer hasta que no tengan la nota.

– Con la entrada del nuevo Gobierno el nuevo formato de selectividad queda aún más en el aire ¿qué piensa de este tema? ¿El centro va a cambiar la forma de preparar al alumnado?

– No sabemos qué pasará, con el panorama político en modo cambio tanto a nivel autonómico como nacional hay que ver qué líneas se definen. Hay una gran preocupación y, por supuesto, no saber cómo afrontar el nuevo curso genera presión, pero no queda otra que ser pacientes y, cuando se conozca el tipo de pruebas, adaptar el trabajo de las materias al formato que se decida.

Prova Superada...
Enhorabona i a gaudir!



SELECTIVIDAD



Imagen de archivo del exterior del Centre Cervantes Jove.

LA PRIMERA PLANTA DE ESTAS INSTALACIONES ACOGERÁ EL GRADO EN MAGISTERIO INFANTIL

El CCJ, sede en Alcoy de la Universidad de Alicante

ENC

La Universidad de Alicante prevé instalarse, a partir de septiembre, en el Centre Cervantes Jove (CCJ), como su nueva sede en nuestra ciudad.

Esta medida posibilitará que todos los cursos del Grado en Magisterio Infantil se puedan llevar a cabo en una sola ubicación, ya que actualmente, los cursos están re-

partidos entre la Cámara de Comercio y el edificio Papeleras Reunidas –donde está AITEX y el CEEI, y que va a utilizarse por el Campus de Alcoy de la UPV próximamente, cuando el Instituto Textil se traslade a sus nuevas dependencias–.

La idea es que la primera planta del CCJ albergue la citada sede de la Universidad de Alicante, y que esta pueda seguir desarrollando su oferta académica en nuestra

ciudad.

Desde el PSOE ya se avanzó que se está trabajando en la ampliación de los estudios impartidos por la UA en Alcoy, acogiendo el Grado de Enfermería, que también se ubicarían en el CCJ.

Recordar que las instalaciones del CCJ se han reformado recientemente, con trabajos centrados en la mejora de la eficiencia energética.

Acceso a estudios de diseño y danza

La Escuela de Arte Superior de Diseño de Alcoy realizará el próximo 6 de julio las pruebas de acceso a la enseñanzas artísticas superiores para el curso 2023-2024, según queda reflejado en el Diari Oficial de la Generalitat Valenciana del pasado 21 de marzo. Para ello se requiere estar en posesión del título de Bachillerato, haber superado la prueba de acceso a la universidad para mayores de 25 años o estar en posesión de un título de enseñanzas artísticas superiores, título universitario o título de Técnico Superior, así como haber superado la prueba específica de acceso. Excepcionalmente podrán acceder los mayores de 18 y 16 años para los estudios de música y danza, si superan una prueba para personas sin requisitos académicos.

El Consell incrementa la dotación para becas salario

La Conselleria de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital ha publicado en el Diari Oficial de la Generalitat Valenciana (DOGV) el incremento hasta los 19,2 millones el importe total máximo destinado a las becas salario para el curso 2022-2023, que permitirá beneficiar con hasta 6.000 euros al año a un 20 % más de estudiantes respecto a la convocatoria anterior. El Consell dotó inicialmente con 18 millones de euros las becas salario para este curso, incrementándose en 1,2 millones.

OPINIÓN

Les PAU com a objectiu. El punt d'inici per aconseguir l'èxit



LETICIA RODRIGO PASTOR *

Què són les PAU? No sols un grapat de nervis, moltes hores d'exàmens i l'espera d'uns resultats numèrics que determinen l'accés de l'alumnat a

la seua carrera universitària desitjada. Les PAU són també el final acadèmic d'un cicle de dos anys, o 6 o de quasi un quart de vida... dels nostres alumnes que ara finalitzen el seu recorregut pel centre.

Aquest any som un total de 44 alumnes en convocatòria ordinària, un 81% del total d'alumnes matriculats. Entre ells tenim tres matrícules d'honor amb un expedient excel·lent que s'ha mantingut en les proves universitàries, i un total de 13 alumnes que opten a premi extraordinari al superar la seua mitjana d'etapa el 8.75. Cadascú d'ells té un somni, i com tants altres alumnes, han lluitat per aconseguir-lo.

Com a centre, comptem amb un històric de 100% d'aprovat a les PAU, ens alegra i ens posiciona com a centre referent en la província d'Alacant, on ens mantenim sempre dins dels 10 centres amb millor nota a la fase general, i els darrers anys el centre amb la nota més alta a la ciutat d'Alcoi. L'altre aspecte important a analitzar és la diferència que trobem entre la nota de la fase general del nostre alumnat i la seua mitjana d'expedient durant el batxillerat. Amb menys d'un punt de diferència, ens permet dir que els alumnes i les alumnes no pateixen una davallada greu en les seues notes arrel de les PAU. Per últim, i no menys important, si les PAU són un requisit i un tràmit, estudiar el grau desitjat és l'objectiu de tots ells. La taxa d'alumnes que accedeixen a la seua primera opció universitària ens plena de satisfacció, més quan entre el nostre alumnat hi ha una alta demanda rellevant de graus propis del context sanitari. D'altra banda, el vessant tecnològic i les carreres vinculades a la branca social, són també grans oportunitats per a l'alumnat del nostre centre.

Estem segurs que tindran un fum d'oportunitats per arribar ben lluny. Com ja deia el nostre fundador... entrem en La Salle per a aprendre, eixim per a transformar. Enhorabona a tota la comunitat educativa del centre La Salle Alcoi, felicitats a tots els nostres finalistes. Bona sort en eixa tasca de ser transformadors positius del nostre món.

(*) Cap d'Estudis de Batxillerat de La Salle



LA COMUNITAT EDUCATIVA DE LA SALLE ALCOI
FELICITA ELS SEUS ALUMNES PELS EXCEL·LENTS
RESULTATS OBTINGUTS EN LES PAU


alcoi.lasalle.es



Estudiantes en la plaza Ferrándiz y Carbonell del Campus de la UPV en Alcoy.

SIETE GRADOS Y DOS DOBLES GRADOS

UPV Alcoy: 750 plazas en ingenierías robótica y ADE

ENC

El Campus de Alcoy de la Universitat Politècnica de València (UPV) ofrece para el curso 2023/2024 un total de 750 plazas para estudiantes de nuevo ingreso en los 7 grados y 2 dobles grados que se imparten.

La preinscripción se debe formalizar a través de un asistente online de la Conselleria de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital a partir de este lunes 19 de junio hasta el 7 de julio a las 14 h. Los resultados de la preinscripción se harán públicos a partir del 14 de julio.

Los grados y dobles grados que se cursan en el Campus de Alcoy de la UPV son: Grado en Administración y Dirección de Empresas (ADE); Grado en Ingeniería en Diseño Industrial y Desarrollo de Productos; Grado en Ingeniería Informática; Grado en Informática Industrial y Robótica; Grado en Ingeniería Eléctrica; Grado en Ingeniería Mecánica; Grado en Ingeniería Química; Doble Grado ADE + Turismo; y Doble Grado ADE + Ingeniería Informática

La UPV se encuentra entre las cinco mejores universidades de España y es la mejor de la Comunitat Valenciana, según la última edición del estudio realizado por U-Ranking.

Además, el Academic Ranking of World Universities (ARWU, popularmente conocido como el ranking de Shanghái), calificó a la UPV como mejor politécnica de España, además de incluirla, por 18º año consecutivo, entre las 500 mejores universidades del mundo.

Alcoy se encuentra en un enclave tradicionalmente industrial. Los grados que se imparten en el campus dan respuesta a las necesidades y demandas de profesionales de las empresas de las Comarcas Centrales de la Comunidad Valenciana, aunque un alto porcentaje de los alumnos egresados son fichados por compañías de todo el mundo.

Existe, por tanto, una gran demanda de profesionales cualificados de perfiles de ingenierías, robótica y la Administración y Dirección de Empresas. En los dos últimos años, el Campus de Alcoy de la UPV ha gestionado cerca de 1.000 prácticas de empresas y cerca del 77% de sus titulados realizaron prácticas.

El Campus de Alcoy cuenta con todos los servicios que ofrece la UPV, como es biblioteca, instalaciones deportivas, servicio de alumnado, cafetería, Colegio Mayor, servicio de empleo y prácticas en empresa, Área In-

ternacional con la posibilidad de becas en el extranjero, etc.

El director del Campus de Alcoy de la UPV, Pau Bernabéu, invita a los alumnos de las Comarcas y de toda España a "estudiar en una Universidad consolidada, tecnológica y en la que la proximidad entre alumnado y profesorado es uno de nuestros valores añadidos. Como lo es también la ciudad de Alcoy, en la que se encuentra enclavada. Una ciudad media que goza de todos los servicios necesarios".

TRÁMITES DE PREINSCRIPCIÓN

En el momento de realizar la preinscripción, es muy importante el orden en el que se escriben los grados, debido al funcionamiento de las listas de espera. Por ejemplo, si una persona obtiene plaza en el grado que ha puesto en segundo lugar, se queda en lista de espera del grado que ha puesto en primer lugar, pero desaparece de las listas de espera de los grados que ha puesto por debajo, es decir, en tercer, cuarto, quinto y sucesivos lugares.

Por lo que respecta al alojamiento, en la web epsa.upv.es existe una aplicación para la búsqueda de pisos y también un enlace al colegio Mayor Ovidi Montllor.

OPINIÓ



¡A por una nueva vida!

PAU BERNABÉU SOLER *

Seguimos de celebraciones en nuestro Campus. En primer lugar, desde el Campus de Alcoy de la UPV, queremos felicitaros por los resultados obtenidos en la PAU. Y además de felicitaros, queremos agradecer el esfuerzo y la dedicación a los estudios que habéis tenido desde entrasteis en el colegio y hasta la semana pasada, en la que os enfrentasteis a un reto que nunca olvidaréis y que os va a llevar hasta la Universidad: las pruebas de acceso.

Todo el esfuerzo realizado tiene siempre un premio. Y desde casi ya, sois universitarios y universitarias.

Es el momento de escoger ahora qué vais a ser en la vida y a qué os vais a dedicar. Os recomiendo que lo penséis bien, que os dejéis aconsejar por vuestros padres y que seáis valientes. También que estéis atentos a los plazos de la preinscripción y de la matrícula, que son un poco engorrosos.

Además, puede que las próximas semanas sean muy intensas, con muchas llamadas y muchos mails que escribir y que recibir. Porque puede que no os admitan en vuestra primera opción de estudios o que quedéis en lista de espera (confío en que no sea así). Pero tenéis que luchar hasta el final, viendo otras opciones y estando atentos al correo y al teléfono, porque las listas corren y hasta el último minuto 'hay partido'. Hagáis lo que hagáis, estáis en un momento crucial y muy apasionante de vuestra vida, y ante todo, hay que disfrutarlo. Puede que cambiéis de ciudad, seguro que hacéis nuevas amistades y algunos de vosotros comenzaréis a administraros en un piso o residencia de estudiantes, o en un colegio mayor. Cosas nuevas, nueva vida.

Para los padres, muchos ánimos y como siempre, recomendarles que disfruten de lo que supone comprobar que sus hijos ya son adultos, y que llegan al proceso final de su formación.

Y si decidís, todos -padres y alumnos- estudiar en Alcoy y en la UPV, sed bienvenidos. Aquí os esperamos con los brazos abiertos para vivir un mínimo de 4 años de experiencias. Ingenierías en química, eléctrica, mecánica, diseño de producto, informática, robótica y Administración y dirección de empresas (dobles grados): Son nuestros grados, unos estudios con gran salida laboral e impartidos en Alcoy, en vuestra casa o uy cerca de ella.

Ánimo, gracias y os esperamos a partir de septiembre.

(*) Director del Campus d'Alcoy de la UPV



¡Enhorabuena a todos!
100% aprobados



El Col·legi Sant Roc felicita a sus alumnos de 2º de Bachillerato por los excelentes resultados obtenidos en las PAU